

AUGUST 27, 2018

## Costera conquistó a los asistentes al Pachuca Rock Fest con su propuesta musical

**Costera** continúa llevando su música a todo el país, esta vez mediante su participación el sábado pasado en el **Pachuca Rock Fest 2018**, junto a grandes artistas como División Minúscula y DLD, entre otros.

Miles de fans los acompañaron sumando sus voces a cada interpretación de sus grandes éxitos, los cuales incluyen temas como "Paseo sideral" y "Vuelta atrás" y "Me quitas el aire", entre muchos otros.

El trío, que continúa participando en los principales festivales del país, se encuentra trabajando en nueva música para este **2018**.

[+ Info de Costera](#)